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Ao vigésimo sétimo dia do mês de agosto do ano de dois mil e vinte, às quatorze 1 

horas, via google meet, reuniu-se o Núcleo Docente Estruturante curso de Enge-2 

nharia Elétrica do CENTRO DE ENGENHARIAS, da Universidade Federal Rural 3 

do Semi-Árido – UFERSA, sob a presidência do coordenador Olympio Cipriano 4 

da Silva Filho. Estiveram presentes os membros: Olympio Cipriano da Silva 5 

Filho, Isaac Barros Tavares da Silva, Adriano Aron Freitas de Moura, Bruno 6 

Emmanuel de Oliveira Barros Luna, Idalmir de Souza Queiroz, Marcelo Guer-7 

ra Vale, Melinda Cesianara Silva da Cruz, Paulo César Linhares da Silva. Par-8 

ticiparam como ouvintes os docentes do curso Daniel Pablo Dantas, Jonatha 9 

Revoredo Leite, Humberto de Andrade, Matheus Emanuel Tavares  e Thaís 10 

Milla Simão Araújo. Verificada a existência de “quorum legal”, o coordenador do 11 

curso, Olympio Cipriano da Silva Filho, deu início à reunião com a seguinte 12 

pauta: Primeiro ponto: Discussão sobre proposta de estrutura do Curso; Segun-13 

do ponto: Aproveitamento das atividades da empresa júnior como estagio obriga-14 

tório; Terceiro ponto: Definição das disciplinas do semestre 2020.1. Iniciando a 15 

reunião, Olympio indicou que a presidente da SINERGY (empresa júnior do cur-16 

so), Clara Carvalho, iria realizar breve apresentação para justificar a empresa e 17 

atividades que poderiam ser aproveitadas como estágio pelos discentes do curso. 18 

Inicialmente ela explicou um pouco sobre a empresa, indicando que ela é legal-19 

mente ativa e é composta por discentes do curso de Engenharia Elétrica e Bacha-20 

relado em Ciência e Tecnologia. A seguir foi falado um pouco sobre os cargos da 21 

empresa, foco de seus projetos e as empresas e organizações que já foram aten-22 

didas. Assim, houve momento para perguntas dos docentes do curso. Clara expli-23 

cou sobre questões sobre faturamento, tempo de existência, aprendizado dos dis-24 

centes que integram a organização. Idalmir parabenizou a empresa e integrantes. 25 

Também se mostrou favorável ao aproveitamento das atividades como estágio 26 

Obrigatório. Marcelo Guerra tomou a palavra, elogiou os integrantes e sugeriu que 27 

eles se posicionassem de acordo com suas capacidades e cobrassem mais con-28 

teúdo dos docentes em suas disciplinas, para que os professores pudessem 29 

exercitar melhor sua capacidade docente. Daniel Diógenes discorreu um pouco 30 

sobre a sua percepção do que representa uma empresa júnior ativa no curso. A 31 

seguir Isaac corroborou a opinião dos docentes. A seguir houve discussão sobre 32 

proposta de estrutura do curso. Olympio apresentou a proposta sugerida. Foi ex-33 

plicada a estrutura de estágios, carga horárias e disciplinas. Isaac sugeriu mu-34 

dança de semestre entre duas disciplinas e explicou o motivo e todos concorda-35 

ram com a modificação. Foi sugerida a troca de disciplina optativa por eletiva no 36 

nono semestre do curso. Assim, posto em votação, a proposta de Estrutura foi 37 

aprovada por unanimidade, com as modificações propostas. No terceiro ponto, 38 

Olympio falou sobre definição das disciplinas do semestre 2020.1. Foram elenca-39 

das as disciplinas ofertadas e o que precisa ser definido na reunião. Olympio indi-40 

cou algumas situações que precisam ser adequadas para que os docentes te-41 

nham condições de ministrar as aulas. Ocorreu breve discussão sobre casos em 42 
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que os docentes podem se adaptar para que o conteúdo possa ser passado do 43 

melhor modo possível, dadas as circunstâncias do semestre remoto. Os docentes 44 

concordaram que é um semestre letivo atípico, mas os discentes não podem sair 45 

prejudicados, de modo que devam ser buscadas soluções metodológicas. Olym-46 

pio questionou o colegiado se todos os docentes possuíam o mesmo entendimen-47 

to de substituir a atividades prática por simulações em software. Posto em vota-48 

ção, todos os docentes foram a favor da substituição de atividades. Não havendo 49 

mais nada a ser discutido, o coordenador do curso Olympio Cipriano, agradeceu 50 

a presença de todos e deu por encerrada a reunião. E eu, Leonardo Ramalho 51 

Medeiros, Assistente em Administração do departamento, lavrei a presente ata 52 

que será assinada por mim e demais presentes, quando aprovada. 53 
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